



## **Turnier der Hockeyschüler**

Organisator: HC Huskys Region Schallenberg  
Teilnehmer: Mädchen und Knaben ab 4 Jahren  
aus der Hockey-Country  
Datum: Sonntag, 14. Januar 2023  
Eishalle: Hot Shot-Arena, Oberlangenegg

### **Den Hockey-Sport schmackhaft machen...**

Beim HC-Husky wird seit Jahren in der Juniorenbewegung wie bei den Hockeyschülern viel Aufwand betrieben. Bereits ab 4 Jahren wird den Mädchen und Knaben eine Plattform angeboten um sie in den Hockeysport einzuführen. Der Einstieg ist Jederzeit möglich wobei bereits im Sommer dem Alter entsprechend Trainings durchgeführt werden. Das Highlight ist jedoch Ende Oktober wo das Eistraining beginnt. Jeden Samstag von 10.15-11.15 Uhr wird unter kundiger Leitung den Teilnehmer/innen das Hockey-ABC vermittelt. Die Ausrüstung und Schlittschuhe werden gegen ein Depot abgegeben, und den Hockeystock muss man selber mitbringen, kann aber auch an Ort gekauft werden. Zurzeit sind papiermässig 22 Schüler aufgeführt, wobei einzelne nach einer Schnuppersaison dem Hockey wieder adieu sagen.

### **Spielen ist schon das ah und oh...**

Wie bei jeder Sportart muss man das Gelernte auch von Zeit zu Zeit beim Spielen zeigen und anwenden. Die jeweils durchgeführten Turniere in der Region sind natürlich für alle Beteiligten ein Höhepunkt. Dort kann man sich gegen Gleichgesinnte messen, und das Erlernte mit Stock und Puck anwenden. Je nach Alter werden die Mannschaften eingeteilt und die Fortschritte der 6- und 8-Jährigen sind doch schon beachtlich. Auffallend ist jedoch der Einsatz und der Wille den die Kids auf das Eis legen und von den zahlreichen anwesenden Müttern und Vätern lautstark unterstützen. Als Höhepunkt gab es für alle Teilnehmer/innen eine Medaille zur Erinnerung.

### **Ein spezieller Dank an die vielen Betreuer...**

Für die Helfer/innen war die Arbeit grösser als bei einer gemeldeten U9-Mannschaft. Hier einen Schlittschuh binden, da eine Wasserflasche reichen und den Helm wieder zurecht drücken. Nach vier Stunden war der Event vorbei. Der nächste wird in einer umliegenden Eishalle folgen. Allen die zu guten Gelingen beigetragen haben, ein herzlicher Dank.

Bericht: Martin Hofmann, Fotos Daniel Hofmann